

En Azerbaiyán se condena el bloqueo de EE.UU. contra Cuba



Cuba

Azerbaiyán



Bakú, 21 mar (RHC) El profesor Arif Huseynov, presidente de la Asociación de Amistad Azerbaiyán-Cuba expresó este 21 de marzo, en Bakú, su rechazo al bloqueo económico, comercial y financiero que Estados Unidos le impone a la mayor isla del Caribe desde hace 55 años.

En un encuentro con Alfredo Nieves, embajador cubano en el país, el pintor emérito del pueblo azerí reiteró la solidaridad de su nación con Cuba.

Consideró que en el aniversario 25 del establecimiento de relaciones diplomáticas entre las dos naciones, se refuerzan los vínculos culturales y sociales.

Por su parte, el diplomático antillano indicó que la Asociación de Amistad Azerbaiyán-Cuba ha sido muy importante en la promoción de la realidad cubana y en el apoyo a su proyecto social.

Igualmente agradeció la solidaridad del gobierno y pueblo del país caucásico en la lucha contra el criminal cerco económico.

(Con información de PL)



Radio Habana Cuba